



「本年度もあと1ヶ月です。」

「今の生活を振り返ってみよう」

*あてはまる項目に印を付けてみましょう。

- 毎日、朝食を食べる。
- 毎日7時間以上睡眠をとる。
- 自転車を停めるときは必ずカギをかける。
- 道路を横断するときは、横断歩道を使う。
- 学校の提出物を期限までに必ず出す。
- 家庭のルールを守る。
- 家の手伝いをする。

健全です。このまま続けましょう。

- 寝坊して遅刻をしたことがある。
- 服装や髪の流れを注意されたことがある。
- ケイタイ・スマホをトイレまで持って行くことがある。
- フィルターを外してほしいと頼んだことがある。
- 22時過ぎに友達にメールを送ったことがある。
- ラインのIDを掲示板に載せたことがある。
- ゲームセンターやカラオケに友達同士でよく行く。
- 門限を守らないで、友達と遊んでいたことがある。
- 万引きをしようと誘われたことがある。
- 友達を仲間外れにしたことがある。
- 「うるせえ！死ぬ！」等の乱暴な言葉を使うことがある。
- 授業をサボったことがある。
- 家族に断りなく、外泊したことがある。

要注意！このままだと危険です。

- お酒を飲んだことや、たばこを吸ったことがある。
- 親の財布から勝手にお金を持ち出したことがある。
- 友達を殴ったことがある。
- 置いてあった自転車を断りなく乗ったことがある。
- 本などの記事や写真をネットに載せたことがある。

触法行為です。補導の対象になります。

7年立志式

本校では発達段階に応じたより細やかな支援をめざし、9年間を初等部4年・中等部3年・高等部2年と3つの学部に分けています。これはリーダーとなるチャンスが2回から3回へと増やすことにもなります。日常では学部集会があり、行事としては、7年生と5年生を組ませて泊を伴う自然体験教室や今回の立志式があります。7年生は、一人一人下級生や保護者の前で、立派に自分の夢や抱負、そして下級生や保護者に対する感謝を述べました。



3月の行事予定

3月は「弥生（やよい）」と呼ばれます。この語源は諸説ある中で、「弥」いよいよ・ますます、「生」はえる。草木が、だんだんと芽吹くことを意味する「弥生」（いやおい）という言葉が変化してと（やよい）と読むようになったという説が有力です。また、12ある月の名前でも、この「弥生」と12月の「師走（しわす）」の二つだけが「月」という字が付きません。ところで、日本では3月は卒業式シーズンで別れの季節というイメージが強いのですが、自然の営みにおいては、新たな命があふれ出す芽吹き

季節です。ひな祭りに飾る菱餅も新芽を表す緑色、桃の花を表す赤色（ピンク）、雪を表す白色の3色で春の景色を表すそうです。

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
1	日		17	火	公立高・私立高再募集 学部集会
2	月	特別日課 6 時間	18	水	7・8 年式前日準備 SC・SSW 来校 他学年 5・6 校時カット
3	火	特別日課 6 時間	19	木	修了式 卒業式 弁当持参
4	水	公立高入試(学科) SC・SSW 来校 生徒会選挙 弁当持参	20	金	春分の日
5	木	公立高入試(面接)	21	土	
6	金	読み聞かせ 9 年思春期講座	22	日	
7	土		23	月	公立高再募集入試 PTA 会計監査 体育館使用不可 (25 日まで)
8	日		24	火	園・一貫校連絡会
9	月	特別日課 6 時間 PTA 新現役員会 SC 来校	25	水	公立再募集合格発表 PTA 会計監査 電気設備点検(停電 9:30～)
10	火	特別日課 6 時間	26	木	PTA 会計監査
11	水	家庭読書の日 進路を語る会 1～8 年式練習	27	金	
12	木	9 年生を送る会	28	土	
13	金	公立高合格発表 SSW 来校 弁当持参	29	日	
14	土		30	月	離任式 8:30～
15	日		31	火	業者トビ清掃
16	月	式総練習	4 月 6 日(月)始業式 7 日(火)入学式		

～お知らせ～ 伊豆市学校再編に向けた部活動のあり方について

現在、土肥の部活動において、野球部は天城中との合同チーム編制となっています。バレー部(女子)は現在部員が 6 名おり、単独での編制となっていますが、令和 2 年度夏以降は修善寺・天城との合同チーム編成となる見込みです。単独での編成は厳しい状況にありますが、なんとか継続できるよう考えています。

伊豆市では令和 7 年度に修善寺中・中伊豆中・天城中の 3 校を統合し新中学校を開校する準備が進められています。同時に、部活動についても様々な面から話し合いを重ねています。その中で、生徒数の減少により市内の各中学校でも単独チームの編成が難しくなっている部活動が増えていることが分かってきました。新中学開校 2 年前から合同練習を開始することを予定していましたが、それ以前の早ければ来年度から、市内 4 校の合同チームとしないと存続が難しい部も出てくる可能性があることが分かりました。

特にバレー(男子)については、現在のところ数年後に伊豆市内で 1 チームの編制がやっとという状況です。本校においては昨年度より男子もバレーボールができる環境を望む声をいただき、慎重に検討を進めてきた中、以下の点から合同チームへの参加が可能であるとの判断にいたり、修善寺中との合同チーム編成に向けて部員を募集することとしました。

- ・外部指導者として保護者等の協力をいただけること。
- ・週休日等の修善寺中との合同練習に、各家庭で送迎ができること。
- ・平日は女子バレー部顧問の指導により男女合同練習が可能であること。

今後も状況の変化に応じて、部活動について検討を進めて参ります。